

## 「清流の国ぎふ芸術祭 Art Award IN THE CUBE 2020」へ 協賛金を贈呈しました

2020年5月27日（水）、岐阜県庁にて「清流の国ぎふ芸術祭 Art Award IN THE CUBE 2020」に対する協賛金を贈呈し、感謝状をいただきました。

実行委員会副会長の市橋様（県民文化局長）からは、「本来であれば4月開催の予定でしたが、新型コロナウイルスの関係で6月2日ようやく開幕を迎えることができました。入場制限はあるものの、文化芸術を伝える事は非常に重要なことだと考えておりますので、密にならないよう対策は行いますが、多くの方に来ていただけたら嬉しいです。いただきました協賛金は運営の中で大切に使用させていただきます。」とお言葉をいただきました。

### 【贈呈式の様子】



<左から、市橋県民文化局長様、取締役常務執行役員 白木>

「清流の国ぎふ芸術祭 Art Award IN THE CUBE 2020」は、想像力溢れる新たな才能の発掘と育成を目的とした革新的な企画公募展であります。公募テーマを「記憶のゆくえ」と題し、限られたスペース（大型キューブ）の中で手法・素材・技法を問わず表現された作品を公募し、公募作品の審査員は全国の著名な芸術家で構成され、魅力ある作品がキューブに展示されることが期待されます。開催期間は6月2日（火）から7月5日（日）で、岐阜県美術館（岐阜市宇佐 4-1-22）および岐阜県図書館（岐阜市宇佐 4-2-1）にて行われます。

以上